

LEARN

TNI/Polri dan Pemkab Batang Gelar Apel Bersama Kesiapan Pengamanan Nataru

Edi Purwanto - PEKALONGAN.LEARN.WEB.ID

Dec 13, 2022 - 17:09



Batang,- Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman bersama Kapolres Batang AKBP M Irwan Susanto memimpin kegiatan Apel bersama TNI/Polri dan Pemkab Batang dalam rangka pengamanan hari raya Natal dan

Tahun Baru 2022/2023 di Mapolres Batang, Senin (12/12/22) malam.

Kegiatan Apel bersama diikuti oleh 1 SSK Kodim 0736/Batang, 1 SST Dalmas Polres Batang, 1 SST Lantas Polres Batang, 1 SST Satpol PP dan 1 SST Dishub Kab. Batang. Dalam arahannya Dandim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman mengingatkan peristiwa belum lama ini tentang aksi teror yang dilakukan oleh satu anggota teroris.

“Ini mengingatkan kita bahwa ancaman masih ada, maka dari itu kami mendapat perintah dari pimpinan atas untuk meningkatkan kewaspadaan terutama tindakan teroris menjelang Natal dan Tahun Baru,” tegasnya. Dandim juga menambahkan.

Dalam rangka pengamanan Natal dan Tahun Baru dimungkinkan akan ada upaya-upaya yang menginginkan situasi yang tidak kondusif dari kelompok tertentu, namun diharapkan ini tidak terjadi di wilayah Kab. Batang, "bebernya".

“Terkait tindakan yang kita lakukan malam hari ini adalah bentuk sinergitas antara TNI, Polri dan Pemerintahan Kab. Batang, jangan sampai ada yang mencederai sinergitas yang sudah ada ini, dengan semboyan Batang guyub rukun ini Kita wajib menjaga kondusivitas wilayah,” imbaunya.

Dandim berharap kegiatan ini dapat dilaksanakan dengan maksimal dan penuh tanggung jawab, akan tetapi tetap mengedepankan sikap preventif dan humanis meskipun harus melaksanakan penindakan secara tegas dan lebih penting lagi tetap menerapkan Protokol kesehatan guna mencegah penyebaran Covid-19.

Demi terciptanya keamanan dan ketertiban serta kondisi yang sehat di wilayah Kab. Batang yang kita cintai bersama ini, mustahil rasanya hal ini terwujud tanpa adanya kerja sama antar komponen bangsa yang saling bahu - membahu untuk menciptakan situasi kondisi yang kita harapkan bersama, "tutup Dandim".

Sementara itu Kapolres Batang AKBP M. Irwan Susanto menambahkan. Malam hari ini kita hadir seluruhnya dalam kegiatan Apel Kesiapan Bersama TNI/POLRI dan Pemkab. Batang dalam rangka Pengamanan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 sebagai wujud sinergitas di wilayah Kab. Batang.

“Tadi sudah disampaikan dari pak Dandim kita laksanakan pengamanan dengan baik agar masyarakat bisa tenang bekerja, merayakan Natal dan Tahun baru dengan baik.

Apel seperti ini saya harapkan tidak hanya saat Natal dan Tahun Baru saja, tapi sebaiknya dilakukan secara rutin seminggu sekali,” imbuh Kapolres".